

---

FDP Bad Homburg

## RUTH MÜLLER FEIERT GLEICH ZWEI JUBILÄEN

01.02.2019

---

Am 1. Februar 2019 besuchte eine Delegation der FDP Bad Homburg Frau Ruth Müller im Kurstift. Wir gratulierten ihr nachträglich zu ihrem 95. Geburtstag und überreichten ihr eine Urkunde zur Ehrung von 50 Jahren Mitgliedschaft in der FDP.

Ruth Müller war 12 Jahre Mitglied der FDP-Fraktion im Kreistag Hochtaunus, von 1985 bis 1997. Einige ältere Mitglieder unseres Kreisverbands erinnern sich noch gut an ihre politisch aktive Zeit.

Das Foto zeigt (von links) Dr. Rudolf Pietzke, Angelika Vollrath-Kühne, Hanna Hunsinger, eine Freundin von Frau Müller aus Oberursel, die 22 Jahre für die FDP dem Kreistag angehörte, die Jubilarin Ruth Müller (sitzend), Philipp Herbold, Andrea Warneck und Tim Hordorff.